

Ses enfants Guy à Lausanne, Didier à Epalinges et son épouse Floriane à Lausanne,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Marcel René PYTHON

*9^{ème} Dan de Ju-Jitsu & 8^{ème} Dan de Judo
adjudant retraité de la gendarmerie vaudoise*

enlevé à leur tendre affection mardi 3 février 2015.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B du centre funéraire de Montoie, mardi 10 février à 16 h 30, suivie des honneurs.

Marcel repose au centre funéraire de Montoie.

Domicile de la famille: Didier Python, chemin du Petit Cerisier 19 A,
1066 **Epalinges**.

Un grand merci notamment à toute l'équipe des judokas lausannois et d'ailleurs pour leur soutien, en particulier à celle du dojo d'Epalinges.

*Que tous perpétuent le principe d'amitié,
de prospérité et d'entraide mutuelle*

Cet avis tient lieu de faire-part.